

FEEDBACK OSCE SEMESTER V TA 2021/2022

19711177 - ALDI SURYA RIZKIYANTO

STATION	FEEDBACK
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI) GANGGUAN DEPRESIF	anamnesis belum menemukan gejala psikotik dx bandingnya dg psikotik
STASION GNEKOLOGI	Ax : hal yg memperberat keluhan?, dispareunia? Px : Antropometri, vital sign, dan inspekulo dindin vagina yg dinilai. periksa inspekulo nilai serviksnya juga ya sama vulva juga kita nilai. sebelum inspekulo jangan lupa genitalia eksterna secara lengkap dinilai, dan pemeriksaan lain yg relevan. Penunjang : benar dan prosedur lengkap. Dx : benar. Tx : klitomazol --> nama obatnya dibenerin yaa mas kalau yg dimaksud klotrimazol. Dosisnya juga diperbaiki yaa bukan 250. Perlu ditambahkan 1 obat topikal ya (teliti kembali pada pemeriksaan fisik)
STASION KONSELING ALAT KONTRASEPSI	baik, bisa menyampaikan alternatif dg spesifik
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	Anamnesis kurang dalam (belum menanyakan riwayat menstruasi, belum menanyakan kebiasaan sehari-hari yang mungkin berkaitan dengan kondisi saat ini, belum menanyakan riwayat pernikahan, belum menanyakan RPD (contoh: hipertensi, DM, sakit jantung, riwayat KB, dll)). Penjelasan pemeriksaan Leopold kurang lengkap, tidak menjelaskan pemeriksaan TFU dan DJJ --> kalau di soal diminta MENJELASKAN PROSEDUR PEMERIKSAAN, silakan menjelaskan DENGAN LENGKAP, tidak hanya ala kadarnya karena OSCE online ini sebenarnya kan untuk menggantikan ujian praktik luring --> penguji hanya bisa menilai kalian kompeten atau tidak ya berdasarkan apa yang kalian jelaskan (kalau menjelaskannya hanya ala kadarnya ya nilainya juga ala kadarnya/informasinya tidak bisa kami berikan). Pemeriksaan fisik juga baru KU, antropometri, dan TTV saja (px head-to-toe lainnya ke mana?). UK salah (sebagai dokter, kalau menyebutkan UK itu pakai MINGGU ya, bukan cuma bulan). Diagnosis kerja sebetulnya sudah cukup lengkap (sudah mengandung GPA + UK + kondisi janin), tapi UK salah. Edukasi kurang lengkap (belum menyampaikan harus istirahat + melanjutkan minum suplemen besi).
STATION IPM PEDIATRIC 2	sudah lumayan tenang, pengusulan PF kurang sistematis; tidak bisa menyebutkan satupun cara melakukan px neuro dengan benar, tetapi masih bisa mengusulkan jenis px neuronnya; hanya bisa menyebutkan dx KDK dan 1 DD(meningitis); hanya menyebutkan seputar terapi kejang dengan diazepam, tidak menyebutkan ranap
STATION PEDIATRIC 1	ax kurang mengarah, PF tanda dehidrasi tidak digali, dx salah, tx salah, edu tidak tepat